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        Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e treze, às dezesseis horas, na 
Sala de Sessões, a Câmara Municipal de Barão do Triunfo realizou Audiência Pública 
para avaliação do cumprimento das metas fiscais e do resultado nominal e 
primário, referente ao 1º quadrimestre/2013 (janeiro a abril), do Município de Barão do 
Triunfo, de acordo com o disposto no Art.9º, § 4º, da Lei Complementar nº 101/2000, 
com a presença dos seguintes vereadores: Presidente Laureni Garcia Pagini, 
Vereadores Marcos Cesar Garcia, Ilo W. Lombardi, Tiago Pacheco Govoni, Nércio da 
Silva Ambos. Presente o Prefeito Municipal Rui Valmir B. Spotti e o Técnico Contábil 
José Carlos Seixas,  bem como Secretários Municipais e pessoas da comunidade. No 
iniciar da reunião, a Presidente Laureni declarou aberta a audiência, junto com os 
membros da Comissão de Orçamento, Finanças e Controle Externo e convidou o 
Técnico Contábil José Carlos Seixas e o Prefeito Rui para comporem a Mesa. O Prefeito 
passou de imediato a palavra ao Técnico Contábil da Prefeitura, que explanou as metas 
fiscais, nominais e primárias. Deixou um relatório das mesmas, que serão parte anexa a 
esta ata. Relatou que as metas fiscais nominais estão em ordem, da mesma forma as 
metas fiscais primárias, tendo sido ambas cumpridas, conforme relatório em anexo. A 
Secretária da Fazenda explicou que os restos a pagar do final do ano de 2012 foram 
todos quitados. O Contador frisou que a folha de pagamento fechou o ano em mais de 
56%, pois o TCE acresceu as despesas da Empresa Médica como folha de pagamento. 
O novo percentual sairá em breve com a publicação do relatório do primeiro 
quadrimestre de 2013, porém deverá chegar aos 53%.  Comunicou que o FAPS está em 
dia. Os vereadores e as demais pessoas presentes fizeram perguntas a respeito dos 
números apresentados e foram esclarecidas as dúvidas. Também foi bastante discutido 
e cobrada a fiscalização quanto as empresas compradoras de fumo,  para mantermos 
essa receita para o nosso Município. Nada mais a explanar, a Presidente agradeceu as 
pessoas presentes e declarou encerrada a presente Audiência pública. 

 
 
        Barão do Triunfo, 27 de maio de 2013. 
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